

Proteger a las familias en estado de vulnerabilidad.

- Última actualización: Martes, 16 Abril 2024 09:04

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 1098



#UrbanoNoris. - La voluntad del Gobierno cubano de proteger a las familias en estado de vulnerabilidad se manifiesta en el Programa de la Vivienda, y una expresión reciente de ello en el municipio fue la entrega gratuita de hogar a madre con tres o más hijos, para mejorar sus condiciones de vida.

Proteger a las familias en estado de vulnerabilidad.

- Última actualización: Martes, 16 Abril 2024 09:04

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 1098



Esta noble asistencia social, que responde a la política demográfica del país, demandó del Presupuesto estatal. Esta es una alternativa al programa gubernamental de entrega de subsidios financieros para la edificación de viviendas, ante la prioridad del Estado cubano de atender con prontitud a aquellas familias más vulnerables que necesitan con urgencia un hogar.



La directora de la Vivienda en el territorio Elaida Toledano Cid puntualizó que al cierre del 2023 el territorio logró se logró comparar 17 viviendas para mejorar las condiciones de vida de estas

Proteger a las familias en estado de vulnerabilidad.

- Última actualización: Martes, 16 Abril 2024 09:04

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 1098

familias, a través de la compra de viviendas en los Consejos Populares, respectivamente.

Con la incorporación de estos hogares, el territorio cuenta con 28 necesidades habitacionales resueltas hasta la fecha. Asimismo, destacó que para el presente año se declaran 13 familia en estado de vulnerabilidad y madres con tres hijos o más.

Otra clara expresión de la voluntad del Gobierno cubano de proteger y brindarle una atención diferenciada a las familias en desventaja social y económica, aunque la compleja situación financiera actual mucho limita garantizar este tipo de asistencia a todos los necesitados.

#Holguín Sí

#UrbanoNorisXLaVictoria